



## Piden empresas avanzar con Ley de Seguridad

Las Agrupaciones de Seguridad Unidas por un México, mejor conocida como ASUME, consideran que es urgente que el Poder legislativo apruebe la Ley General de Seguridad Privada, debido a que en el país existe una alta informalidad, falta de estándares homologados y poca coordinación con las autoridades públicas, lo que pone en riesgo a empresas y ciudadanos.

Esta Ley debió haberse expedido desde hace tres años y tiene como objetivo garantizar, de manera inmediata, un marco jurídico que garantice servicios de seguridad con un alto estándar de calidad.

Armando Zúñiga, presidente de ASUME, afirma que “la Ley General de Seguridad Privada es muy importante, ya que este sector, con más de 600 mil elementos, cuida a las empresas, zonas residenciales e instituciones en el país. /24HORAS

